

Sécurité Sociale

MSA

RSI

Mutualité

Retraite et Prévoyance

Aide et Maintien à
Domicile

Pôle Emploi

Missions Locales/PAIO

Régies de Quartier

Associations/Divers

APPEL FÉDÉRAL 13 FÉVRIER 2020

LE DÉBAT PARLEMENTAIRE N'AFECTERA PAS NOTRE DÉTERMINATION CONTRE LE PROJET DE RÉFORME DES RETRAITES

Ni les sérieuses réserves émises par le Conseil d'État sur le projet de réforme des retraites tant dans son financement que dans sa mise en œuvre, ni les 22 000 amendements déposés au parlement ne font douter le gouvernement.

En effet il sait pouvoir compter sur ses serviles députés prêts à voter des ignominies.

Après plusieurs mois de grèves et de manifestations massives, l'opinion est toujours défavorable à ce projet.

Les citoyens ont compris que c'est, au-delà de la fin de notre système actuel des retraites, la fin de notre sécurité sociale qui se profile.

Rien n'oblige à cette réforme qui ne se justifie ni financièrement, ni socialement.

Le gouvernement, alors même qu'il fait preuve d'amateurisme, voire de mensonges, continue à afficher son mépris du mouvement social en cours depuis plusieurs mois.

À cela la CGT répond par une détermination sans faille et appelle à lutter jusqu'au retrait total de ce projet destructeur, lors de deux grandes journées à venir :

- Le jeudi 13 février partout où cela est possible avec l'ensemble des organisations de la CGT
- Le jeudi 20 février dans le cadre de l'intersyndicale nationale par la grève et les manifestations sur l'ensemble du territoire

**UNE SEULE ISSUE S'IMPOSE POUR CE GOUVERNEMENT :
LE RETRAIT DE CETTE CONTRE-RÉFORME DES RETRAITES !**

Montreuil, le 10 février 2020